



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

CIENTÍFICA TRIUNFADORA

Autoría: JORGE F. M. - 11 años



CIENTÍFICA TRIUNFADORA

Había una vez una chica llamada Manta, que vivía con su padre y con su hermano mayor Mateo. Su padre era uno de los científicos más prestigiosos estudiando enfermedades y virus, pero debido a la pandemia del covid-19 tuvo que seguir investigando en 2^a línea durante un tiempo ya que él era de riesgo mortal.

David (el padre) quería que su hija fuera científico, pero a Mateo no le gustaba la ciencia y ni la investigación y él quería ser streamer de videojuegos.

En cambio, a Manta le apasionaba la ciencia y todo lo relacionado con investigaciones sobre enfermedades y virus y quería ser como su padre, incluso soñaba con poder trabajar con él en el mismo laboratorio. David trabajaba en el "The ciencs is the win" y era un laboratorio especializado en virus y entoxonación.

Con 15 años Manta se fue a estudiar ciencia a Madrid capital, conoció a un chico llamado Jorge, que llevaba toda su vida viviendo en Madrid, aunque él era de Villacañas. A Jorge también le apasionaba la ciencia y sobre todo la Taxonomía. Un día en el laboratorio "Central Sciens" (el laboratorio en el que trabajaba Jorge) se produjo una explosión, nadie sobrevivió. El día 19 de Abril de 2020 hicieron un homenaje en honor a todos los científicos que fallecieron el día 3 de Abril de 2020, Manta siguió investigando el origen de esa explosión y día a día se levantaba pensando por qué se produjo dicha catástrofe. El día 15 de Agosto se fundó la asociación de Manta, que se encargaba de investigar catástrofes ocurridas en España.

Durante un tiempo estuvo investigando sobre la explosión y todos los días aparecían más pistas sobre la explosión. El primer día encontraron un zapato de Jorge en la cabina de medicamentos, el segundo día encontraron una pulsera en la que ponía: "Permiso para acceder a medicación, planta 1^a".

A partir de ese día Marta pensaba y le daba muchas vueltas a ese caso y se preguntaba: ¿Y si no fue una explosión natural? ¿Y si fue provocado? Marta se volvía loca pensando en eso y a veces tenía que dejar a parte el caso y despejarse dando un paseo por su parque favorito "The central park". El 15 de Enero de 2021 Marta encontró definitivamente la prueba perfecta y se reunió con su grupo al cual le explicó todo detalladamente y se lo explicó con pruebas. El 26 de Mayo de 2021 se cerró el caso y por fin, se descubrió que un trabajador que estaba muy enfadado y desesperado en un momento provocó la explosión.

Cerrado el caso Marta, se dispuso a empezar a investigar y a intentar crear la cura del covid-19, ya que vió que el covid volvía a afectar mucho en el mundo. Marta fue descubriendo que el covid-19 surgió por una mutación del murciélagos volador vampiro filipino y de ese modo fue emigrando a otros países y de ahí surgió el origen del covid-19. Marta, junto con su padre, creó la vacuna del covid-19 que fue muy valiosa, finalmente Marta fue reconocida como la mejor científica de la historia y fue premiada con el premio Nobel.

Ojalá existiera una Marta como la de mi historia que nos liberase del covid-19. El padre de Marta al final reconoció que no importa si eres chico o chica, lo que importa verdaderamente es hacer lo que a cada uno le guste, porque así es como las personas podemos llegar muy lejos.

